

2018年1月9日

各位

株式会社リョーサン

中国技術系ベンチャーDigipower グループへの出資のお知らせ

当社は、中国 100%子会社である中菱国際貿易（上海）有限公司を通じて、中国技術系ベンチャー企業である Digipower グループ傘下子会社に 17 百万人民元（約 290 百万円）出資しましたのでお知らせ致します。

中国は今や世界最大の家電市場ですが、細かい風量調整を可能にするインバータ式機器の普及率は、最も高いエアコンで 50%台と未だ低く、環境規制が同国内で強まる中で、今後普及が加速化することが予想されます。

Digipower グループは、2007 年に設立されたベンチャー企業で、インバータ分野に早くより着目し、独自の技術を基に地場企業とのビジネスを広げ、インバータ・エアコンの中国国内取扱シェアは 10%強と優位な地位を確保している企業グループです。

今回当社が出資するのは、そのグループ中核企業としてモーターコントローラーの開発・製造・販売を行う青島三源泰科電子技有限公司（以下青島社）で、青島社では今回の事業資金をベースに、エアコンで培ったノウハウを活用し、車載、医療機器、産業機器といった新たな分野に参入する計画としております。当社は今回の資本提携を踏まえ、取締役の派遣、事業戦略・計画の策定、販売・調達支援など、経営面でもサポートし、事業の推進に向け協力して参ります。

当社は、中期経営計画の成長戦略の柱に海外ローカル企業との取引拡大を位置付けており、本件はその実現に向けた戦略拠点拡大施策の一環となります。加えて、Digipower グループが持つノウハウを当社中国ビジネスに活用することで、中期経営計画のもうひとつの柱であるソリューションビジネスを強化することも推進して参ります。

本件は、2017 年 3 月に実施された Edal Electronics Company Limited（易達電子有限公司）の買収に続く中国ビジネスインフラの強化の第二弾施策と位置付けており、今後も中国市場への戦略的な投資及びその他地域への投資活動は継続させて参る所存です。

以上